

Sachsen-Anhalt

## Erneut Digitalisierungsideen gesucht

**[06.01.2026] Das Land Sachsen-Anhalt sucht im Rahmen des Innovationswettbewerbs erneut innovative Digitalisierungsideen für die öffentliche Verwaltung. Noch bis zum 13. Februar können Ideen eingereicht werden.**

Bereits zum dritten Mal ruft das [Land Sachsen-Anhalt](#) zu einem Wettbewerb um Ideen für neuartige Technologien sowie innovative Konzepte und Modelle für das breite Handlungsfeld der öffentlichen Verwaltung auf. „Mit dem [Innovationswettbewerb \(wir berichteten\)](#) adressieren wir konkrete Herausforderungen der Verwaltungsdigitalisierung in Sachsen-Anhalt. Gesucht werden praxistaugliche Lösungen, die Abläufe effizienter gestalten und den digitalen Wandel in der Landes- und Kommunalverwaltung unterstützen“, erklärt Digitalministerin Lydia Hüskens.

Wie Digitalstaatssekretär und CIO des Landes Sachsen-Anhalt, Bernd Schlömer, ergänzt, lieferten die eingereichten Konzepte wichtige Impulse für die Weiterentwicklung digitaler Prozesse. Ziel sei es, tragfähige Ideen zu identifizieren und ihre Umsetzbarkeit für den Verwaltungseinsatz systematisch zu prüfen. Gefragt sind nach Angaben des Ministeriums für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt in diesem Jahr vor allem Ideen aus den Bereichen Cloud- und Datennutzung, KI und Automatisierung sowie Informations- und Wissensmanagement.

Noch bis zum 13. Februar 2026 können Einzelpersonen sowie Teams von Hochschulen, Universitäten und anderen Forschungseinrichtungen, Start-ups, Unternehmen, Verbände und Vereine ihre Ideen einreichen.

(bw)

Stichwörter: Panorama, Sachsen-Anhalt, Wettbewerb